

Organisation de l'enseignement de l'endocrinologie et la nutrition  
DFASM 1 &2  
Réforme débutée en 2019/2020

Depuis de nombreuses années, les cours d'endocrinologie sont organisés selon le schéma général suivant

- des cours magistraux permettant de saisir les notions clés
- des CERAM permettant de vous familiariser avec les modalités de l'ECNi

Nous proposons à partir de l'année 2019/2020 un certain nombre de modifications

- Disparition des cours magistraux
- Passage à la classe inversée avec nécessité de travailler les cours du collège d'EDMM (disponible en ligne) comme base pédagogique.  
La philosophie est la suivante « c'est le collège qui a raison sauf information nouvelle validée par la HAS »
- Les séances pédagogiques comprendront plusieurs temps
  - o Explication sur les éléments à clarifier du document du collège. Les étudiants sont invités à noter les éléments de difficultés pour explications, en début de cours. Les enseignants devront être alertés au moins 3 jours avant le cours sur leur adresse mail universitaire.
  - o Les points clés de chaque cours sont abordés via des DP et de QI. Leur correction correspondra ainsi à la majeure partie de la séance.
  - o Une personne viendra participer au cours, a priori en fin de séance, afin de mieux permettre de comprendre la personne qui vit avec la maladie, au-delà de la maladie enseignée. Ces « patients témoins » représentent une innovation pédagogique pour notre discipline et notre faculté.
- Les dossiers présentés en cours sont différents des dossiers des CERAM ou des conférences d'internat.
- Le programme des cours sera détaillé pour l'année en cours (année 1 et année 2, à partir de l'an prochain) au mois de Septembre.

Professeur Cariou  
Professeur Jacobi  
Professeur Hadjadj